

# Hoy comunidad de La Vega, Cauca buscará un acuerdo para terminar con taponamiento de vías

Enero 11, 2018 | 7:21 Am |



La Gobernación del departamento del Cauca estableció una mesa de dialogo que se reunirá hoy en la alcaldía del municipio de La Vega, con el fin de llegar a acuerdos y terminar con el bloqueo de la vía que permite el acceso al municipio y que mantienen comunidades que se quejan por el corte permanente en el servicio de energía.

En el encuentro estarán presentes autoridades del departamento, la Compañía Energética de Occidente encargada de prestar el servicio y la Defensoría del Pueblo

Según la comunidad los cortes se vienen presentando desde el mes de agosto del año anterior.